

Stellungnahme zum Erntedankfest 2023:

Die Pfarre Kaiserebersdorf dankt allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die sich dieses Jahr am gelungenen Erntedankfest beteiligt und eingebracht haben.

Nachdem die Mithelfenden sowohl aus der Pfarre, als auch aus dem Bauernbund stammen, wurde der Reinerlös zu gleichen Teilen aufgeteilt. Die Pfarre bedankt sich bei allen Spenderinnen und Spendern für die Summe von 4.382,50€.

Aus verschiedenen Beweggründen hat der Pfarrgemeinderat beschlossen, das Erntedankfest 2024 als Pfarre selbst zu gestalten.

Wir, der Pfarrgemeinderat, bedanken uns für die jahrelange Zusammenarbeit mit den Damen und Herren des Bauernbundes und betonen, dass bei allen Festen der Pfarre jede und jeder, ungeachtet einer politischen Zugehörigkeit, herzlich willkommen ist.

Das Erntedankfest 2024 wird in einem anderen Rahmen stattfinden. Dazu möchten wir jetzt schon alle Menschen, herzlich einladen.

Für das Pfarrleitungsteam
Pfarrer Pavel Povazan